

LETTRE MENSUELLE D'OCTOBRE

Chers membres du District 2160,

Nous sommes déjà bien avancés dans cette année rotarienne, et c'est avec une immense gratitude que je vous écris aujourd'hui, après avoir franchi le cap des 31 clubs visités. Chaque rencontre me conforte dans l'idée que notre district regorge de talents, d'engagement et de ressources précieuses. Les promesses de dons et les actions mises en place sont autant de preuves de notre dévouement collectif pour améliorer le monde qui nous entoure.

Le développement économique local : un pilier de notre action

Ce mois-ci, nous mettons l'accent sur le développement économique local, une thématique qui est au cœur de notre engagement rotarien. Ce développement ne se résume pas uniquement à la croissance économique, mais aussi à l'amélioration des conditions de vie de nos communautés. Je tiens à féliciter les membres de nos clubs qui ont participé au WorldSkills à Lyon en septembre. Cet événement met en



lumière les compétences et la passion des jeunes qui, en suivant leurs ambitions, contribuent non seulement à leur avenir, mais aussi à celui de notre société dans son ensemble. Merci à ceux qui ont fait le déplacement pour soutenir cette noble cause!

End Polio Now: un combat qui continue

Octobre est également le mois de notre campagne « End Polio Now ». Si, pendant des années, nous avons célébré l'éradication de la polio à 99.9 %, nous sommes aujourd'hui confrontés à un triste constat : des cas réapparaissent dans plusieurs régions du



monde. La situation est grave et nécessite notre soutien plus que jamais. Chaque don, chaque action compte pour appuyer les équipes sur le terrain qui vaccinent quotidiennement les enfants. Je vous encourage vivement à rejoindre le **Cercle PolioPlus**, un moyen simple et concret d'agir aujourd'hui pour éliminer définitivement la polio. D'autres actions sont également possibles, comme la participation à la **vente de bulbes de tulipes** ou l'organisation d'une **soirée "Auberge Espagnole"** le 24 octobre.

Pourquoi ne pas inviter vos amis à une soirée conviviale chez vous et reverser ce que vous auriez dépensé au restaurant à la cause de la polio ? Faites-nous savoir les actions que vous organisez afin que nous puissions les partager avec l'ensemble du district.

Solidarité face aux catastrophes

Enfin, je tiens à rappeler que nous continuons à travailler pour offrir aux membres la possibilité de faire des dons en faveur des victimes de catastrophes récentes, telles que la **tempête Boris** qui a dévasté des régions proches de chez nous, ou encore pour aider



les populations touchées par l'exode au **Liban**. Vos contributions sont essentielles pour soutenir ceux qui en ont besoin.

Je vous reviendrai le mois prochain avec une nouvelle vidéo et d'autres informations. En attendant, restons mobilisés et continuons à faire vivre la magie du Rotary ensemble. Avec toute mon amitié rotarienne,

Vinciane GrevesseGouverneur du District 2160
Rotary International